

Bericht:

Der Sitzungsvorlage ist der Jahresbericht 2010 des Bürgerhauses beigefügt. Dieser zeigt, dass die Besucherzahlen und Veranstaltungen in etwa gleichgeblieben sind. Verbesserungsbedarf wird gesehen beim Becherverkauf des Schortenser Sommers, der in 2010 das erste Mal durchgeführt wurde und zu einigen Verärgerungen bei den Gästen geführt hat. Ansonsten erfreut sich das Haus unverändert großer Beliebtheit und steuert erfolgreich auf das 25-jährige Bestehen im Januar 2012 zu.

Herr Burgenger steht in der Sitzung für Fragen/Auskünfte zur Verfügung und wird den Bericht noch weiter erläutern.